

11/2

公共交通フェア in 道の駅グランテラス筑西
本物の路線バスに乗って学んで体験して

公共交通をもっと身近に感じてもらうことを目的に、市は「公共交通フェア」を道の駅グランテラス筑西で開催しました。

関東鉄道（株）（登嶋進代表取締役社長）の協力で、市内を走る路線バスを使用したバスの乗り方教室や、運転士の制服を着用しての記念撮影、乗り物に関するクイズラリーや、ちっくんのじゃんけん大会などが行われたこのイベントには、およそ100人の親子が参加。初めて路線バスに乗る児童も多く、興味津々で運転士さんから話を聞いていました。



11/10

筑西市×『アイドルマスター』シリーズコラボ
真岡鐵道 SL もおかにコラボヘッドマークを掲出

筑西市誕生20周年と『アイドルマスター』シリーズ20周年を記念して、真岡鐵道（株）（石坂真一代表取締役社長）が所有するSLもおかにコラボヘッドマークを取り付け、下館駅から茂木駅までの間を運行しました。

当日は、SLを一目見ようと多くの鉄道ファンや『アイドルマスター』のファンが詰めかけました。カメラマンの中には、キャラクターのぬいぐるみと一緒にSLを撮影するファンの姿や「かわいいSLに可愛いデザインのヘッドマークが飾られているギャップが最高」と、笑顔でシャッターを切る鉄道ファンの姿がありました。



11/10

協働のまちづくりフェスタ 2024
みんなで支え、食でつながるまちづくり

市民と行政が力を合わせて進める「協働のまちづくり」の一環として、協働のまちづくりフェスタ2024がアルテリオで開催されました。

「みんなで支え、食でつながるまちづくり」をテーマに開催されたこのイベントでは、市と市民団体連絡協議会、社会福祉協議会が協働し、子ども食堂の食事体験をはじめ、まちづくりやボランティア活動を行う市民団体が来場者との交流ブースを前庭に出展。また室内では、市民団体によるステージ発表や大型紙芝居が披露されました。参加した家族は「とても楽しかった。子ども食堂のお弁当も色どり豊かで美味しかった」とイベントを満喫していました。



11/15 「ダメ。ゼッタイ。」 薬物乱用の恐ろしさを学ぶ

協和ライオンズクラブ（まつばらけんいち松原謙一会長）主催の薬物乱用防止教室が協和中学校（なりたあきら成田昭校長）で行われ「ダメ。ゼッタイ。」を合言葉に、生徒たちに薬物乱用防止を呼びかけました。中学2年生を対象に行われたこの教室は、講師に薬剤師の飯島康弘先生（いじまやすひろ）を迎え、薬物乱用が身体に与える影響やフラッシュバックなどの依存症について学びました。

講話のあとは、グループに分かれて「薬物の使用に誘われたら、周りに使用している人がいたら、どうするか」をテーマにディスカッションを行いました。参加した生徒は「薬物の恐ろしさを知った。勧められても断る勇気が必要」と薬物についての理解を深めました。



11/16 下館一高生が筑西市と地域を元気づける 「ちくせいビアフェス」今年も開催



地域を盛り上げたいと、下館第一高等学校（きむらひさお木村功校長）の生徒たちが開催する「ちくせいビアフェス2024」。今回は、地元飲食店のブースが立ち並んだほか、高校生たちによる吹奏楽部の演奏やダンスのパフォーマンスが行われ、会場は大いに賑わいました。実行委員長の飯島悠斗（いじまはると）さんは「昨年より規模を拡大して開催することができた。大好きな筑西市を盛り上げ、みんなが住み続けられるまちにしたい」と意気込みました。来場者からは「高校生が企画したと思えないくらい充実したイベントだった。来年もまた来たい」と好評でした。



11/30 道の駅グランテラス筑西 来場者数 600 万人達成



道の駅グランテラス筑西の来場者数が開業から5年4か月で、600万人を達成しました。600万人目となったのは古河市在住の高山（たかやま）さん家族。「野菜を買いに何度か訪れていたが、600万人目になれるとは。また来たい」と笑顔で話していました。

11/16 安倍晴明でまちおこし 筑波山と晴明の里まつり



晴明の里まつり実行委員会（みなかわきよし皆川清実行委員長）主催の「筑波山と晴明の里まつり」が、宮山ふるさとふれあい公園で初めて開催されました。平安時代の陰陽師「安倍晴明」が生まれた地と言われている明野地区を盛り上げたいとの思いで行われたこのイベントには、近隣地域の各種団体など約100人が参加。ひょっとこや和楽器の演奏など、歴史と文化を感じるステージ発表で観客を楽しませました。



11/27 大韓民国地方時代委員会が
本市の取組みを視察



大韓民国大統領直轄地方時代委員会のウ・ドンギ委員長が本市の地方創生の取組みについて視察に訪れました。少子高齢化などの問題に直面していると危機感を募らせるウ・ドンギ委員長へ、須藤市長は子育て世帯や高齢者などに対して実施している、さまざまな支援事業について説明しました。

11/22 ねんりんピック2024
写真部門で厚生労働大臣賞を受賞



ねんりんピックはばたけ鳥取2024 美術展の写真部門で高橋義泰さん（荒町）が厚生労働大臣賞を受賞し、表敬訪問に訪れました。作品は、昭和38年頃の家族の日常を収めた写真で、高橋さんは撮影当時を振り返りながら須藤市長に受賞の喜びを伝えました。

11/6 なわとびアジア大会で躍進
栗原きょうだいが世界で跳ぶ



なわとびのアジア大会 Asian Jump Rope Championships 2024 で栗原梨乃さん（下館南中2年）がシングルロープペア二重跳びで2位、杏翠さん（大田小6年）がシングルロープスピードリレーで1位、桜渉さん（大田小3年）がダブルダッチペアフリースタイルで1位の成績を取めたことを須藤市長に報告しました。

スポーツ

Sports News



全農杯全日本卓球選手権大会茨城県予選会

5月12日 池の川さくらアリーナ（日立市）

【ホープス女子の部】第3位 百木田 愛心（養蚕小6年）

第42回ホープス卓球大会茨城県予選会

6月8日 西部総合公園体育館（常陸大宮市）

【女子団体の部】優勝 トップピンポン

全日本卓球選手権大会カデットの部ホープス以下予選会

6月15日 西部総合公園体育館（常陸大宮市）

【女子ダブルスの部】第3位 百木田 愛心（養蚕小6年）
飯島 詩乃（結城市）

東京卓球選手権大会（ホープス・カブの部）茨城県予選会

9月22日 池の川さくらアリーナ（日立市）

【ホープス女子の部】第3位 百木田 愛心（養蚕小6年）

茨城県スポーツ少年団空手道大会

9月29日

東日本技術研究所武道館（水戸市）



【中2女子 有段の部】

形 優勝・組手 準優勝

柿木 葉瑠（下館西中2年）

【中1女子 有段の部】

形 優勝

高崎 ほのか（下館西中1年）

形 準優勝・組手 準優勝

柿木 咲智（下館西中1年）

【小5男子 有段の部】

組手 第3位

中山 柊弥（川島小5年）

【小2男子 有段の部】

組手 準優勝

宮本 蒼汰（伊讃小2年）

第27回茨城県ドッジボール選手権大会

10月14日 ひたちなか市総合運動公園総合体育館



【子ども会・フレンドリーの部】

優勝 竹島フェニックス